
 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 31, am 23.07.20 von 15:20 bis 17:35 Uhr 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: Das vollständige Gremium und das komplette Sekretariat sind anwesend. 

 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 30 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? Abstimmung: 

Dafür: 3 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 3 

 

TOP Berichte 

>Littenweiler Dorfblatt: Es wird ein kleiner Text im Dorfblatt über das Umsonstregal, den Gabenzaun 

und den Foodsharing-Verteiler erscheinen. 

 

>KuCa-Öffnung: ist leider nicht möglich, da ein allgemeines Aufenthalts- und Ansammlungsverbot an 

der PH Freiburg gilt. Siehe Protokoll Nr. 30. 

 

TOP Anträge 

Es sind keine Anträge vorhanden. 

 

TOP Stellungnahme Fachschaft Erziehungswissenschaft 

Die Exe diskutiert in wie weit wir hinter der Stellungnahme der EW Fachschaft stehen und wie wir mit 

ihnen kooperieren oder unterstützen können. Leider haben wir nach zwei Wochen noch nicht auf die 

Mail reagiert. Wir wurden aber auch nicht konkret angesprochen. Die Frage ist, ob wir schon zu spät 

dran sind? 

Wer ist dafür, dass wir noch Stellung beziehen? 

Abstimmung: Dafür: 0 | Dagegen: 6 | Enthaltungen: 1  

Der Sprecher für Finanzen setzt sich mit der EW Fachschaft in Verbindung.  

 

TOP AG Online Lehre 

Die Exe bespricht die derzeitige Lage und die Aussagen der Hochschule zum Thema. Einige der Exe 

finden es schwierig, dass das kommende Semester hybrid stattfinden soll. Dies führt zu einer großen 

Planungsunsicherheit für die Studierenden. Es gibt einige Pro und Contra Punkte für die Online Lehre. 

Diese werden von der Exe diskutiert.  

Forderung der Exe an die AG: 

-Falls nur Online Lehre, dann ausreichend Vorbereitung, z.B. durch genügend Zoom-Lizenzen 



-Präsenzlehre online zur Verfügung stellen (ZiK Tutor*innen sollen ausgebildet werden Online VL 

aufzunehmen). 

-Dozierende sollen flexibel sein und für beide Fälle vorbereitet sein. 

-Workload-Abstimmung: Vorher einen Konsens bestimmen wie viel Arbeitsstunden in der Woche 

erfüllt werden müssen. Abstimmung innerhalb der Module wann in den Seminaren Abgaben sind 

und wie hoch der Workload des Seminars.  

-Ablaufplan und Pausen vorab kommunizieren 

-Pausen von 5-10 Minuten nach 45-60 Minuten Online-Seminar 

-Das alle zwei bis drei Wochen eine Zoom-Veranstaltung stattfinden soll, damit der Kontakt zwischen 

Dozierenden und Studierenden, damit nicht nur Asynchrone-Lehre stattfindet.  

-Das ZIK soll Vorschläge zum Schutz von der Nutzung von Zoom kommunizieren. 

-Orientierungsleitfaden für Online-Lehre 

 

TOP KuCalender 20/21 

Wird die neue Exe bearbeiten.  

 

TOP Exe-Übergabe 

Wann: 12.08.20 

 

Ablaufplan: 

12-15 Uhr: Allgemeines (12 Uhr Methode von Sekretariat und 14:30 Uhr Methode Sprecherin für 

studentisches Leben) 

15-17 Uhr: Einzel-Übergabe der Ämter (ab hier sollten die "alten" Exe Mitglieder da sein) 

ab 17 Uhr: 1. Sitzung neue Exe (die "alten" Mitglieder bereiten Grillen vor) 

Danach: Grillen (die "alten" besorgen Brot und Getränke, Grillzeug und Salate bringt jeder selbst mit) 

 

TOP Mails 

>Prekärbeschäftigte: brauchen in der Corona-Krise Solidarität: Der Vorstand möchte, dass wir den 

Studierenden der PH von der Gewerkschaft informieren. Anmerkung des Sprechers für Finanzen, 

weist darauf hin, welche politische Richtung die Gewerkschaft hat.  

>Bewerbung zum Wandercoaching für studentische Nachhaltigkeitsinitiativen und engagierte 

Studierende. Bis 20.09.20 ist die Bewerbungsfrist. Der Sprecher für Kommunikation wird dafür 

Werbung machen.  

>Online-Wahlen: Die Exe diskutiert wie der Kostenaufwand der Online-Wahlen über Polyas sein soll. 

Der Top wir für die neue Exe übertragen. Der Vorstand wird eine Mail dazu an die Verantwortlichen 

schreiben.  

 

TOP Sonstiges 

Es gibt keine Themen für Sonstiges. 

 

TOP Agenda Dreieck 

-Neue Exe Mitglieder besser an die "Hand" nehmen > Mentor*in für eine bessere Übergabe > nach 

einiger Zeit/Monaten nachfragen ob man irgendwie helfen kann.  



-Im Oktober Kennen-lern-Event für StuRa und Exe, eventuell mit Fachschaften 

-Investitionen von Knack-das-Sparschwein sollte weitergeführt werden > neue Exe 

-StuRa und Exe sollten gegenseitig auf die Pads zugreifen.  

-Adresse vorm KuCa schreiben.  
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